
 
CITÉ DE DORVAL 
CITY OF DORVAL 

PROMULGATION 
 
AVIS PUBLIC est donné à tous les intéressés que les règlements suivants ont été adoptés par 
le conseil municipal le 17 mai 2021 : 
 
Règlement RCM-1308-48-2021 : Règlement modifiant de nouveau le règlement 1308-87 sur la 
circulation et la sécurité publique aux fins de remplacer le plan des limites de vitesse de la 
municipalité qui entrera en vigueur le 1er juillet 2021. 
 
Règlement RCM-82.1-2021 : Règlement modifiant le règlement sur la tarification des services 
municipaux pour l'exercice financier 2021 aux fins d'introduire une disposition visant à permettre 
la réservation de tables à pique-nique dans certains parcs pour les citoyens et groupes de 
Dorval. 
 
Règlement RCM-85-2021 : Règlement sur l'instauration du programme rénovation Québec  
« Volet maisons lézardées ». 
 
Toute personne intéressée peut prendre connaissance des règlements au bureau de la greffière, 
60, avenue Martin, Dorval, durant les heures ordinaires de bureau ou sur le site internet de la 
Cité : www.ville.dorval.qc.ca . 
 
Donné à Dorval, Québec, ce 26 mai 2021. 
 
Me Chantale Bilodeau 
Greffière 
 

PROMULGATION 
 
PUBLIC NOTICE is hereby given to all interested persons that the following 
by-laws have been adopted by the City Council on May 17, 2021: 
 
By-law RCM-1308-48-2021: By-law to further amend By-law 1308-87 relating to traffic and 
public security in order to replace the municipal speed limit plan effective July 1, 2021. 
 
By-law RCM-82.1-2021: By-law amending the by-law respecting fees for municipal services for 
the 2021 financial year in order to introduce a provision aiming to allow the reservation of picnic 
tables in certain parks for Dorval residents and groups. 
 
By-law RCM-85-2021: By-law on implementation of renovation Québec program – Section for 
residences damaged by foundation cracking 
 
Any interested person may take cognizance of said by-law at the Office of the City Clerk, 60 
Martin Avenue, Dorval, during regular business hours or on the City’s website: 
www.ville.dorval.qc.ca . 
 
Given at Dorval, Québec, this May 26, 2021. 
 
Me Chantale Bilodeau 
City Clerk 
 


